



上毛町少年海外体験学習事業「バンコク友好の翼」 チュラローンコーン大学附属小学校の児童30名が上毛町を訪れました

タイ・バンコクにあるチュラローンコーン大学附属小学校の5年生児童30名が、9月23日(土)から9月30日(土)の間、上毛町を訪れました。

滞在期間中、町内小学校との体験交流や日本の家庭生活を体験するホームステイ、歓迎セレモニー、両国の交流を記念する記念植樹、ホストファミリーの小学5年生児童との交流会など様々な体験・交流を行いました。

9月24日(日)は、上毛町立体育館(ループアリーナ)で歓迎セレモニー、大池公園において記念植樹を実施しました。歓迎セレモニー、記念植樹には8月にバンコクへ渡航研修を行った団員と今回の訪日事業でホストファミリーになった小学5年生児童らが参加しました。記念植樹を終えた後は、大平楽ぶらり劇場で、舞踊ショーの鑑賞を通じて交流をしました。また、この日は、ホストファミリーになった小学5年生児童と別府市の水族館「うみたまご」での交流も行いました。

9月25日(月)、9月26日(火)の学校交流では西吉富小学校で生け花体験、南吉富小学校でけん玉や紙相撲などの昔遊びを行いました。また、友枝小学校では書道体験を通して漢字を学び、唐原小学校では玉入れなどのスポーツ体験を通じた交流を行いました。そして、西吉富小学校、友枝小学校では給食も体験しました。学校交流中は両国の児童の笑顔があふれた時間となり、充実した交流が行われていました。

その他、大池公園で開催された「こうげ大池灯りの祭典」に参加し、訪日前にチュラローンコーン大学附属小学校が作成したポスターを貼ったペットボトル灯籠や町内小学生が作成したペットボトル灯籠等の鑑賞も行いました。

町はこの交流を通じて次世代を担う児童たちが、より広い視点に立った物の見方、考え方ができる国際感覚をもった青少年に育つことを期待しています。



敬老のつどい

9月16日(土)、ループアリーナにおいて、敬老のつどいが開催されました。上毛町の100歳以上の方は12名おられ、今年度103歳を迎える中本チヨ子さん(安雲)が式典に参加されました。中本さんは、坪根町長よりお祝い状や記念品が贈られ、会場から大きな拍手で祝福されました。

また、米寿64名、金婚式35組のご夫婦にもお祝い状や記念品が、1年間病院を受診されていない75歳以上の方16名には記念品が贈られました。

式典の後は、テレビ番組「開運！なんでも鑑定団」でお馴染みの北原照久氏をお招きし、「元気で長生きするために知っておきたいこと」と題してご講演いただきました。



▲103歳 中本 チヨ子さん



▲講演会講師 北原 照久さん

新100歳お祝い訪問

100歳を迎えた有門光枝さん(八ツ並)、松川テルヨさん(東上)を、坪根町長が慶祝訪問し、お祝い状と記念品を贈呈させていただきました。

今後とも健やかに末永くお過ごしください。
おめでとうございます。



▲有門 光枝さん



▲松川 テルヨさん

「第18回上毛町ソフトボール大会」開催!

9月17日(日)、大池公園多目的運動広場で「第18回上毛町ソフトボール大会」が4年ぶりに開催されました。町内各地区から6チーム80名の参加があり、熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおりです。



▲優勝 宇野西区



▲準優勝 東下ヤブレイズ

- 優 勝 宇野西区
- 準 優 勝 東下ヤブレイズ
- 最優秀賞 火箱 光伸(宇野西区)
- 敢闘賞 秋本 太(東下ヤブレイズ)

